

HAND IN HAND FÜR SAALFELD

Es gibt vielfältige Gründe, warum Menschen ihren Wohnraum verlieren. Damit diese Menschen nicht auf der Straße leben müssen, stellt die Stadt Saalfeld

Unterkünfte zur Verfügung.

Hier haben die Betroffenen nicht nur rund um die Uhr ein Dach über dem Kopf, sondern Sicherheit, Gemeinschaft und psychosoziale Betreuung. Sie werden von ausgebildeten Fachkräften dabei unterstützt ein geregeltes, selbständiges und gesundes Leben im eigenen Wohnraum führen zu können.

Die Betroffenen brauchen vor allem jemanden, der an sie glaubt und sie als Person wertschätzt.



**SPENDENAKTION
28.06.-02.07.2021**



Im Rahmen der Projektwoche zum Jahresthema „Hand in Hand für unsere Erde“ haben sich Schülerinnen der **Evangelischen Johanneschule Saalfeld** mit dem Thema Armut in Deutschland befasst. Deshalb möchten sie die **Wohnungslosenhilfe der Caritas** mit einer **Spendenaktion** unterstützen.



SPENDE UM MENSCHEN EIN BESSERES ZU HAUSE ZU BIETEN!

Sozialbetreuung Wohnungslosenunterkunft Saalfeld

Am Watzenbach 2
07318 Saalfeld



SO KANNST
DU HELFEN:

Nicht mehr
benötigtes und
ganzes Spielzeug,
Kuscheltiere

Geldspende

Decken,
Bettlaken

Obdachlose Menschen übernachten in Parks,
Fußgängerzonen oder auch in der U-Bahn.
In Saalfeld gibt es keine Obdachlosen.

Hand- und
Geschirrtücher

Möbel *

Als Wohnungslose bezeichnet man
Menschen, die keine vertraglich abgesicherte
Wohnung haben. Meist wollen sie als solche
nicht erkannt werden.

Kleider-
spende

*Bitte direkt bei der Wohnungslosenunterkunft abgeben. Ansprechpartnerin: Frau Hellmuth, Tel.: 03671 2555 (Mo oder Do)